13-11-24

LEGISLATIVO





Creación de nuevas secretarías es para mejorar la administración pública con base en la austeridad republicana: Morena

El Grupo Parlamentario de Morena defendió el dictamen por el cual se crean nuevas secretarías federales y se ajustan funciones de otras dependencias ya existentes, a fin de mejorar las tareas de la administración pública y ejercer los recursos del pueblo bajo el principio de austeridad republicana.

Lo anterior, se informó en un comunicado, durante la reunión extraordinaria este lunes de la Comisión de Gobernación y Población, para discutir y aprobar el proyecto de dictamen del decreto por el que se reforman, adicionan y derogan diversas disposiciones de la Ley Orgánica de la Administración Pública Federal.

Entre los cambios legales que se proponen está la creación de la Secretaría de Ciencia, Humanidades, Tecnología e Innovación; la Secretaría de las Mujeres, así como la Agencia de Transformación Digital y Telecomunicaciones.

Igualmente, el proyecto enviado por la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, establece que, además de la creación de nuevas dependencias, se modifica la denominación de Secretaría de la Función Pública por Secretaría de Anticorrupción y Buen Gobierno.

Al respecto, el diputado Joaquín Zebadúa Alva (Morena), secretario de la Comisión de Gobernación y Población, señaló que la propuesta de reforma es para garantizar la rectoría del Estado sobre los órganos autónomos creados durante el periodo neoliberal, para que "no sean capturados por los sujetos

El legislador puso como ejemplo la creación de la Comisión Reguladora de Energía (CRE) para que las empresas transnacionales pudieran apoderarse de ella y dictar los términos en los que vendían la energía: "cara, utilizando nuestros recursos naturales y sin dar nada a cambio".